

LECTURA DE NECESIDADES DEL PACIENTE

Necesitamos que las administraciones sanitarias adopten medidas para protegernos de los factores externos o productos como el tabaco que ha demostrado estar involucrado en más de 15 tipos de cánceres distintos.

Necesitamos una mayor inversión en investigación en cáncer y que los resultados alcanzados lleguen cuanto antes y con equidad a los pacientes. Nosotros lo hacemos, tenemos comprometidos 143M€ en 750 proyectos de investigación.

Necesitamos mayor y mejor coordinación entre atención primaria y hospitalaria, así como también entre los distintos profesionales comunitarios, responsables del cuidado y tratamiento del paciente oncológico.

Los programas de cribado poblacional son una herramienta fundamental para la detección precoz del cáncer y determinantes para la supervivencia, pero solo si funcionan correctamente. **Por ello necesitamos** una evaluación de estos programas que nos lleve a un aumento en la participación, rapidez en el diagnóstico definitivo y control de los procesos.

Necesitamos una plantilla adecuada y estable de los profesionales que participan en todo el proceso oncológico que cubra las exigencias actuales y futuras.

Necesitamos técnicas de diagnóstico suficientes y apropiadas para la resolución de las pruebas médicas necesarias que conduzcan a un rápido diagnóstico, así como a la instauración temprana del tratamiento sin desplazamientos incómodos para el paciente.

Necesitamos que se mejore la humanización en el proceso oncológico con espacios más amables y accesibles, donde la empatía, el respeto, la comunicación abierta y efectiva de los profesionales con el paciente sea la seña de identidad y que se tenga en cuenta el diagnóstico de cáncer, cuando se trate a un paciente en otros servicios como el de urgencias.

Queremos que en Castilla y León los pacientes tengan las mismas oportunidades frente al diagnóstico, tengan igualdad en el acceso a los tratamientos y puedan participar de igual forma en los ensayos clínicos.

Muchos de nosotros somos supervivientes y por ello **precisamos** que se contemplen nuestras necesidades tanto clínicas como laborales y sociales, dando respuesta a las mismas.

En definitiva, necesitamos que el cáncer sea una prioridad para los sistemas de salud y para la sociedad, pues de no ser así no podremos alcanzar el objetivo del 70 % de supervivencia con los sufrimientos y muertes que llevará aparejado.